

新年のごあいさつ



和寒町長

奥山

盛

新 年あけましておめでとうございませう。

町民の皆さまにおかれましては、ご家族おそろいで輝かしい平成28年の新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げますとともに、平素から町政に対する温かいご理解とご協力に感謝申し上げます。

開 村100周年の節目の年でありました平成27年度は、記念事業として『開村記念日のつどい』『わっさむ開村100周年記念式典』『北海道森づくりフェスタ2015植樹祭inわっさむ』を柱に、町民の皆さまにも様々な機会に、協賛事業を開催していただき、町が一体となって節目の年を盛り

上げることができましたことに、あらためて感謝申し上げます次第です。

基 幹産業であります農業は、大きな災害も無く水稲・畑

作ともに平年並みの収量が確保され、農業関係者の皆さまの努力が報われましたことに喜んでいるところです。

また、町の特産品として振興に取り組んでいますストライプペポについて、「ペポナッツ」をはじめ「ペポタルと」「ペポのしずく」などお菓子の販売も順調に推移しており、札幌市内のイベントなどでは和寒産の農作物とともに、訪れたお客さまに大変好評をいただいています。

商 工業は一昨年の消費増税などの影響で消費の低迷が続

中、商工会や観光協会の皆さまが先頭に立って各種イベントの開催等、町の活性化にご尽力をいただき、さらには『もっと気軽に買い物 ご用聞き隊』により高齢者の買い物支援を実施していただくなど、暮らしやすいまちづくりに取り組んでいただいていることに深く感謝申し上げます。

平 成27年度は、私が就任以来重点目標として掲げてきま

した『安心して暮らすことのできるまちづくり』『産業育成による活力のあるまちづくり』『ひとが輝くまちづくり』を基本に町政運営に努めてきました。

マイホーム応援事業や転入者の方々に最大3万円を支給するにれの町ようこそ祝金、結婚祝金の増額、にれっこ祝金の増額など、和寒町に住むきっかけを作り、保育料の軽減や学校給食費負担軽減など子育て世帯への積極的な支援に取り組んでいるところです。

また、旧塩狩温泉の老朽施設が解体されましたので、今後は町民

の皆さまのご意見もいただきながら、効果的な跡地利用、塩狩・南丘地域の一体的な整備に取り組んでまいります。

教育関係につきましても、教える力の向上と学ぶ力を育むことを積極的に支援するほか、町民が生き生きとした生活を送ることができるよう、文化・スポーツ活動の展開に対し、支援に努めてまいります。

どの自治体も人口減少問題と地方創生に取り組んでいますが、和寒町は引き続き住民福祉の向上をめざし、町民・議会・行政が一体となった協働のまちづくりの伸展のため、一層努力する所存でありますので、皆さまのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

む すびに、町民の皆さまに

とって、希望に満ちて迎えた新年が限りなく明るい年になりますよう心からご祈念申し上げます。年頭に当たってのご挨拶といたします。